

からこんにちは！

小学校

小中合同外浜海水浴場清掃

7月6日(木)に、5・6年生と中学生で小中合同外浜海水浴場清掃を行いました。「隠岐ユネスコ世界ジオパークである西ノ島の地に誇りを持ち、人・ふるさとのために一生懸命活動すること」をねらいとして、縦割り班の仲間と協力して清掃活動に取り組みました。毎年この時期は暑くなるため、今年度から午前中の実施としました。熱中症に気を付けながら、きれいな外浜にすべくみんなで取り組み、短時間ではありましたが多くのゴミを集めることができました。



▲ 海水浴シーズンに向けて、外浜がきれいになりました

西ノ島の魅力の一つである外浜海水浴場。大切な場所を自分たちの手で守っていくことには、大きな意味があるのだなと考えさせられる活動となりました。

児童の感想

6年 井上 志瑛

去年は注射器とかが多かったけど、今年はそういうごみがありませんでした。でも小さいごみがたくさんあったので、もっときれいにしたかったです。来年も外浜せいそうをしたいです。

5年 山根 賢吾

中学生と声を掛け合って取り組みました。きれいな海岸を保つために、海にごみを捨てないことや外浜に行くときはちよつとでもいからそうじをするということを意識したいです。

プール学習

西ノ島小学校では例年町民プールを使用しプール学習を行っています。今年度は各学年4回の水泳学習を計画しました。

今年度のプール学習を通して、どの学年も泳力がついてきたように感じます。夏休み中にもプールや海へ行って泳ぐことがあると思

いますが、学習をしたことを生かしながら、安全に気を付けて楽しんでほしいです。



▲ 低学年は楽しみながら水に慣れ親しむ活動を行いました

海洋スポーツ体験

5年生は6月下旬から7月上旬にかけて、海洋スポーツ体験を実施しました。クラブノアのスタッフの方々にお世話になりながら、今年度はシーカヤックとローボートの体験を行いました。普段あまり経験することのないシーカヤックやローボートの操縦に四苦八苦

しながらも、楽しんで活動をすることができました。



▲ 最初に陸上でパドルの扱い方を習いました



▲ バランスをとりながら漕ぎます

7月下旬にある西ノ島町・江府町児童交歓臨海学校では、今回の体験を生かして、江府町の子どもたちに海洋スポーツの楽しさを伝えてあげてほしいと思います。



西ノ島小中学校

5 児童の感想

5年 奥本 翔

ぼくはシーカヤックに乗ったとき、パドルでこぐことがすごく大変でした。特に太ももや腕が筋肉痛になりました。だけど、すごく楽しかったです。ローボートでは、みんなで協力してこいだので、あまり筋肉痛にはならなかったけど、オールを使い方が難しかったです。

5年 道下 紗都

私が海洋スポーツ体験で学んだことは、こぐときに2人乗りや3人乗りの時はパドルがぶつかったり、息が合わなかったりしたらすぐに流されてしまうので、友達と息をしっかりと合わせるといいことです。私はローボートで船長をやったけど、他のみんなは進む方向が分からないので、船長がしっかりと指示を出さないといけないと思いました。江府小学校との交流では、今回学んだことを教えてあげようと思います。

中学校

1学期を振り返って

3年 木下 祐

今年度は受験生になりました。高校等説明会や海上保安庁の説明、

獣医師についての講話など、今後の生き方や進路について考える機会がたくさんありました。

まずは、3年生全員が自分の行きたい進路に行けるよう、普段の授業やテストを頑張らなくてはなりません。授業態度については、集中できずに先生の話をしっかりと聞けないことがありました。2学期は改めたいです。期末テストは、2年生の3学期よりも全ての教科で平均点が上がっており、よい結果を残すことができました。夏休みになります。自分たちの夢を叶えるため、計画的に学習を進めていきたいです。

2年 山崎 暖

2年生は、初めて中学校の後輩ができ、今までは違い手本になる側になりました。先輩として、特に礼儀やマナーについて考えさせられた1学期でした。敬語や授業態度、あいさつについては、これまで意外と深く考えてなかったことに気付きました。後輩の手本になるために、授業では先生の話をも最後までしっかりと聞くこと、敬語は語尾の「です」「ます」まではしっかりと話すこと、あいさつは大きな声でいうことを意識しました。2学期は、部活でみんなを引っ張っていきけるように頑張りたいです。

1年 犬谷 琴子

私たち1年生が1学期に頑張ったことは、ブロック大会や期末テストなどの初めての行事です。まだ慣れない中学校生活の中で、初めての経験をたくさんしました。ブロック大会の時には、友達同士で声をかけ合ったり、励まし合ったりしました。期末テストの時には、みんなで問題をクイズ形式にして出し合ったり、わからないところを教え合ったりしました。このように、1学期は全員がお互いを思いやって、助けたり協力したりできた学期でした。

2学期も初めての行事をたくさん経験すると思うので、みんなで認め合い、励まし合い、高め合って団結力で乗り越えていきたいです。



3年生



2年生



1年生